

PROCEDIMIENTO SELECCION ESPAÑOLA MUNDIAL 2012

Publicado por VFT - 24 Feb 2011 11:24

Este año ha surgido un nuevo problema, que nunca antes se había dado, para los que no estén al tanto, lo explico: La Federación Italiana, organizadora del Mundial 2011, ha acordado asignar un cupo máximo de 8 tiradores por cada miembro socio de la asociación mundial. Nosotros representados por la asociación española, tenemos un cupo asegurado de 8 tiradores. El PROBLEMA está en que este año por diversas circunstancias el nº de tiradores que desean participar casi dobla el cupo asignado por los italianos. Este problema es nuevo, porque ningún año ha habido más de 3 participantes en el mundial.

Mi propuesta es:

Prepar un procedimiento de creación, de una lista provisional de tiradores españoles, para la asistencia al mundial, que tendría vigencia a partir del 2012.

Cómo lo haríamos?

Utilizando una o varias competiciones y confeccionar con los resultados una lista por clasificación.

- Desde mi punto de vista la mejor competición que representa y que se debería utilizar para confeccionar la lista es el CAMPEONATO DE ESPAÑA.

-Tiene varias cosas positivas, el campeonato adquiriría más valor, conseguiríamos que acudieran más tiradores, la representación en el mundial sería directamente proporcional al nivel de tiradores que se clasificaran para ir y las categorías de 16j tendrían sentido y aglutinarían a los tiradores que entrenan y practican en estas potencias con intención de participar en competiciones internacionales.

Quiero hacer algunas observaciones,

- 1º Desde mi punto de vista, no me gusta acotar ni negar la participación a nadie. Me gustaría que todo el mundo pudiera disfrutar de ir a un mundial u otra competición parecida. Por eso incido en que la lista es "provisional", recogería a los tiradores por prioridad, y en caso de que no se llene el cupo o haya plazas libres adicionales, pudiera participar la persona que tuviera interés independientemente de si se ha clasificado o no.

- 2º La clasificación para el mundial debe hacerse con 16j, los tiradores que piensen o deseen ir al mundial deben mostrar sus capacidades con la misma potencia que competirán allí.

- 3º Sería más justo utilizar varias tiradas para hacer la clasificación, el campeonato de España y otras dos, que fueran open y que estuvieran distribuidas por el resto de la geografía española. De tal manera, que de esas 3 tiradas, contarán los puntos de sólo 2. Esto asegura que algunas personas no se puedan participar, que de ser en una única fecha, por problemas de trabajo, familia, etc no pudieran hacerlo.

Por último, me gustaría que este tema sirviera para unirnos un poco más, seguro que todos tenemos ideas, y puede que estas sean diferentes, pero espero que eso no haga otra cosa que enriquecernos y no separarnos. Creo que cuando tengamos las opiniones y proposiciones de todos, deberíamos votarlas y que salga lo que la mayoría quiere.

Y a ver si a partir de ahora, a estos eventos podemos participar como una entidad organizada, con nuestros tiradores indumentados y en grupo. Y que se vea el nivel que tenemos, que seguro que damos bastante que hablar en cuanto nos organizemos un poco.

=====

Re: PROCEDIMIENTO SELECCION ESPAÑOLA MUNDIAL 2012

Publicado por CDEFTL - 25 Feb 2011 12:08

Sobre el tema de la lista de notoriedad para asistir al mundial en representación a España pensamos lo siguiente.

Entendemos el CDE como la máxima competición a nivel nacional y por tanto la clasificación de esta prueba debería servir.

Igualmente pensamos que no debe hacerse esta lista de candidatos al mundial en base a los 16 julios, ya que pudiera limitar las opciones de un tirador de cara al CDE, entendemos que la potencia en España es 24,2 julios, y sobre la clasificación general y no otra, debe sacarse la lista. Hacerlo de otra forma sería desprestigiar al campeón del CDE a favor de otros, con esta misma idea propondremos, si llega el momento, la eliminación del trofeo a la categoría de 16 j. del actual reglamento ya que pensamos que resta notoriedad al real vencedor, pudiendo cada tirador tirar en la potencia que mas le interese. Seguro que os suena el comentario . "...ya, pero es que claro, tira con 24 habría que verle con 16"

En el caso de 8 tiradores habría que adjudicar 4 en PCP y 4 en Pistón y de no completarse las plazas en alguna de las 2 categorías pasar los puestos vacantes a la otra.

Saludos.

=====

Re: PROCEDIMIENTO SELECCION ESPAÑOLA MUNDIAL 2012

Publicado por VFT - 25 Feb 2011 13:32

De lo que tratamos aquí es de establecer el procedimiento de selección. Pero no se dice nada de la clasificación del Campeonato de España que creo que no tiene nada que ver con esto.

A mi entender el Campeón de España, tanto de PCP o de PISTON, será el que tire más blancos en las dos pruebas, independientemente de la potencia que use, siempre limitado a los 24 julios como máximo.

Si alguien participa en 16j, será responsabilidad suya, ya que la potencia maxima permitida son 24 y a nadie obligan a elegir una u otra potencia.

Creo que la lista para el mundial es independiente la clasificación del campeonato, y debe recoger a los mejores tiradores en potencia "internacional", a fin de que nos representen en el Campeonato del Mundo si ese es su deseo.

Por otro lado, creo que el nº de tiradores elegidos entre pcp y pistón debe ser proporcional al nº de participantes en el Campeonato de España o competiciones que se elijan para generar la lista. Ej: si al campeonato de España acuden 150 de tiradores pcp en 16j y 50 de piston en 16j, el porcentaje de representación en el mundial debería ser del 75% de tiradores de pcp y 25% de tiradores de pistón. Desde mi punto de vista. Que puede que sea alrevés, y tengamos más tiradores de pistón que de pcp, pero debe ser proporcional.

=====

Re: PROCEDIMIENTO SELECCION ESPAÑOLA MUNDIAL 2012

Publicado por CDEFTL - 25 Feb 2011 15:10

Te entiendo Pepe, pero si exclusivamente lo haces en base a 16j, puedes limitar a alguien que ademas de querer ir al mundial quiera ganar el CDE, y por que el lo entienda asi, quiera tirar en 24. Creo que el enfoque es buscar un sistema para seleccionar a los tiradores del mundial, no adaptar una prueba con

unas características propias a la medida de esta necesidad puntual y concreta. ¿O acaso un tirador que tire de forma puntual en 24 no es capaz de hacerlo igual de bien a 16? No hace falta buscar ejemplos ¿no? 🙄

Me parece bien adjundiar las plazas proporcionalmente entre piston y PCP.

Saludos.

=====

Re: PROCEDIMIENTO SELECCION ESPAÑOLA MUNDIAL 2012

Publicado por VFT - 25 Feb 2011 19:05

Algo de razón llevas, pero lo normal es que para clasificarte para un mundial lo hagas en las mismas condiciones que luego participarás allí. No creo que los tiradores de 24j no sean capaces de ser competitivos en 16j, pero estoy seguro que muchos bajarían bastantes puestos y puntuaciones de hacerlo en esta potencia.

Y no sería justo para los que van con 16j, aún sabiendo que dependen mucho más de condiciones meteorológicas, viento, medición de distancias, etc.. Para ellos a partir de ahora, tendrán el consuelo de aún viéndose en inferioridad de condiciones su tirada les aportará el poder entrar en la lista para el mundial.

Esto en categoría pcp es más acusado, pero en pistón está comprobado que son mucho más eficientes las carabinas con alrededor de 16j. Mientras no inventen un sistema mejor o se compita con una wiscombe..

El objetivo de este procedimiento es elegir a los mejores tiradores nacionales en potencia internacional, si queremos esto, debemos elegirlos según su nivel en esa potencia. Si alguien quiere clasificarse para el mundial debe competir en 16j, en las mismas condiciones que sus compañeros.

Como lo uno lleva a lo otro, pensando en la "Clasificación del Campeonato de España", ahora si tendría sentido tener una categoría más para pcp y pistón de 16j. Ya que se ha sacado el tema, PCP OPEN, PCP 16J, PISTON OPEN Y PISTON 16J. podium para los 3 primeros de cada categoría. Y un solo premio de CAMPEON DE ESPAÑA ABSOLUTO, al que más blancos tire de todo el campeonato, sea de la categoría que sea.

Así no hay más historias entre potencias. Cada uno tiene su clasificación y cada uno tiene sus ventajas e inconvenientes. Y como hay libertad, cada uno elegirá en la categoría que quiere participar.

Si tu meta es ser el Campeon de España absoluto, elegirás la potencia que te haga tirar más blancos, que en PCP podría ser la OPEN por la ventaja que tiene tirar hasta 24j, con la reducción de caída y desviación de viento que conlleva.

Si tu meta es participar en el Mundial, y las competiciones internacionales, elegirás la categoría de 16j, y también optarás al Campeonato pero sabiendo que participas con algo de desventaja.

Creo que en esto no hay nada perfecto, y si se quiere aprovechar el Campeonato tendremos que renunciar a algunas cosas.

Sinó lo más conveniente es que se hiciera una competición expresamente para ello.

=====

Re: PROCEDIMIENTO SELECCION ESPAÑOLA MUNDIAL 2012

Publicado por AFTC - 26 Feb 2011 20:23

yo he tirado con las dos potencias , cuando me pase a 16j tarde tiempo en adaptarme, no es facil el paso, no creo que haga falta contar lo del viento, medir las distancias, todo eso, en un CAMPEONATO DEL MUNDO al que solo tienen asegurada la plaza 8 tiradores de cada pais, a de ir los mejores, y estos solo pueden salir de la categoria en la que se va a celebrar este campeonato, ya se que ir a cdeft con 16 es ir en inferioridad, lo acepto como tal, pero tambien ir al mundial con 16 siendo tirador de 24 es ir en inferioridad, y esta claro que tienen que ir los mejores , en igualdad de condiciones, teniendo en cuenta las condiciones del mundial, en españa cada uno que tire con lo que quiera, y asumir los pros y los contras

de cada potencia con 24j podras ser campeon de españa, pero no campeon del mundo, eso solo se puede hacer con 16j

que nunca ganare el campeonato de españa, que le vamos hacer, seguro que tampoco ganare nunca el del mundo, pero por lo menos para eso entreno esa disciplina

=====